



当たり前なことは、当たり前ではない！

校長 高橋 祐二

今、校舎の周りは美しい新緑に包まれ、若葉が陽の光に照らされてキラキラと輝いています。

さて、新年度がスタートし、いよいよ夏のインターハイならびに各種大会に向けて各部の活動に力が入っています。20日（月）には、選手の壮行会を実施し、全校生徒で選手にエールを送りました。

私は、今年度のスタートに当たり生徒達に「当たり前なことは、当たり前ではない。」という話をしました。

学校生活において、「当たり前」と言われることがたくさんあります。例えば、今、みなさんは、私の話をしっかり聞いています。このことは、当たり前と言われることかもしれませんが、人の話をしっかり聞けるということは、当たり前なことではなく、すごいことなのです。他にも、人に会ったらしっかり挨拶する。ゴミが落ちていたら拾う。廊下は走らない。授業中寝ない。などは、みんな当たり前と言われていることです。

しかし、当たり前なことが、しっかりできるということは、当たり前なことではなく、すごいことであり、人として成長していく上でとても大切なことなのです。そして、この当たり前なことが増えることによって、自分の夢や目標の実現につながるのではないかと私は考えます。ですので、みなさんには、この一年、当たり前なことが、当たり前に行える生徒であって欲しい。そして、当たりの数を増やして欲しいと思います。私たち職員も、当たりの数を増やし、この1年充実した学校生活になるよう共にならば頑張っていきましょう。

本校の生徒は、一人一人が夢や目標を抱いて日々、努力を積み重ねています。そして、部活生にとっては、これから始まる大会は、それぞれの夢や目標を実現させるための舞台です。では、みなさんは、夢や目標を実現させるためには、どのような努力が大切であるとお考えですか？

結論を先に述べるならば、私は「**当たり前なことを、当たり前に行うこと。**」であると思っています。大会間近になって、特別な練習をしたり練習時間を増やしたりするのではなく、日々、**当たり前に行っていることを確実に丁寧に**行うことであると思っています。それは、何も技術的なことだけではありません。指導者や部員同士、地域の方々などにしっかり挨拶する。道具を丁寧に扱う。道具をきちんと片付ける。指導していただいた方やお世話になった方々に感謝の気持ちを持つ。時間をしっかり守る。等々、「当たり前なことを、当たり前に行うこと。」の積み重ねが、夢や目標に実現に繋がると考えます。そして、**大会で成績を残す以上に、このような「当たり前なことが当たり前に行える。」**ことは、人として大切にすることではないでしょうか？

本校の生徒が、他校の生徒や指導者から見て、「さすが、高みを目指している学校（選手）は違う。」と評価されるよう、しっかりと立ち振る舞いで大会に臨んで欲しいと思っています。そして、3年生にとっては、いよいよ最後の大会になる人もいます。どうか、悔いのないよう思う存分、力を発揮して欲しいと願っています。

外から、うぐいすの鳴き声が聞こえてきました。そして、活気のある声も、校長室に届いています。





春季地区大会等の結果



卓球部

5/3～5/4@新発田市カルチャーセンター

男子団体戦 **優勝!**

女子団体戦 **準優勝!**

李文弘 **男子シングルス優勝!**

華月寧 **女子シングルス優勝!**

テニス部

5/1～5/2@五十公野公園テニスコート

近藤晟斗 **男子シングルス優勝!**

畠さゆり **女子シングルス優勝!**

佐々木弘哉・小倉大 **男子ダブルス優勝!**

サッカー部

5/8@アルビレッジ等

準優勝!

柔道部

4/30～5/1@新潟市豊栄総合体育館

男子団体戦 **優勝!**

女子団体戦 **準優勝!**

バスケット部

4/26～4/28@新発田市カルチャー

センター・胎内市総合体育館

男子優勝!

女子優勝!

ラグビー部

4/27～4/28@長岡ニュータウン運動公園

7人制ラグビー **優勝!**

バドミントン部

5/1～5/2@プレスポ胎内等

羽賀晴人 **シングルス優勝!**

長部遥人 **シングルス準優勝!**

池内暖 **シングルス優勝!**

杉本夏鈴 **シングルス準優勝!**

男女共にダブルス **優勝!**

ゴルフ部

5/20@那須野ヶ原カントリークラブ

男子団体 **準優勝!**

相浦大輝 **男子個人準優勝!**

陸上部

5/1～5/3@新潟市陸上競技場

男女総合優勝!

男女フィールド優勝!

スノーボード部

4/7 スノーボードジュニア世界選手権

石田莉緒 **スノーボードクロス競技出場!**



胎内市チューリップフェスティバルに参加しました



4/26(金)「総合的な探究の時間」に1学年が胎内市チューリップフェスティバルに参加しました!お天気も良く、みんなで歩いてチューリップ畑まで行きました!菜の花迷路もあり、とてもきれいでした♪



つつじが丘で芝桜の苗植えを行いました

5/9(木)放課後に、胎内市役所・つつじが丘地区の方々と国際交流サークルが芝桜の苗植えを行いました!800株もの芝桜を植えました😊



[お問い合わせ]

〒959-2637 新潟県胎内市長橋上 439-1

TEL : 0254-44-3330 FAX : 0254-44-6663

MAIL : info@kaishi-kokusai.ed.jp